

ABSTRAK

Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta merupakan salah satu perguruan tinggi negeri yang menerbitkan karya tulis ilmiah civitas akademika dalam bentuk elektronik. tersedianya jurnal online pada Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta diantaranya untuk memenuhi Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta sendiri mempunyai jurnal online berbasis Open Journal Systems (OJS) yaitu “eJournal UPN Veteran Jakarta”. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengukur pemanfaatan e-journal dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa UPN Veteran Jakarta. Penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian survei dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa S1 Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta sebanyak 10.971 orang. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah 337 responden. Hasil dari tabulasi dan analisis data responden pada tingkat indikator Tujuan Pemanfaatan Jurnal Elektronik dan Penggunaan Jurnal Elektronik dalam memenuhi Kebutuhan Informasi memiliki nilai rata-rata 3,3 tertinggi kedua dan ketiga setelah indikator Tujuan Pemanfaatan Jurnal Elektronik yang mempunyai rata-rata 3,4, selanjutnya pada indikator Frekuensi Pemanfaatan jurnal elektronik dan Kepuasan Penggunaan Jurnal Elektronik memperoleh nilai rata-rata yang cukup tinggi yaitu sebesar 3,28 dan 3,26 dapat disimpulkan sebagian besar responden merasa puas dengan koleksi jurnal elektronik yang dikelola oleh pihak kampus UPN Veteran Jakarta dan intensitas penggunaan jurnal dalam sehari bisa mencapai lebih dari 2 buah artikel jurnal. Sedangkan pada indikator Hambatan dalam mengakses jurnal elektronik memiliki nilai rata-rata dari beberapa pernyataan responden yang rendah dapat dikatakan sebagian besar mahasiswa tidak merasa kesulitan atau mengalami hambatan dalam mengakses jurnal elektronik yang dikelola oleh pihak kampus.

Kata kunci: e-resources, e-journal, Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta